

Viernes 6 de junio de 2014

Personalizar mi ADN

INGRESO | REGISTRO



adn
PASA EN NUESTRA CIUDAD

Bogotá
ESCOGE TU CIUDAD

Síguenos en:

facebook

twitter

INICIO **ACTUALIDAD** **VIDA** **CULTURA Y OCIO** **DEPORTES** **X-PRÉSATE** **ADN INVITA**

AGENDA | MÚSICA | CINE Y TELEVISIÓN | LITERATURA | OTRAS ARTES | FARÁNDULA

HOME / CULTURA Y OCIO / MÚSICA

SUPERLITIO LLEGA CON SU NUEVA APUESTA MUSICAL 'NOCTURNA'

Por: REDACCIÓN - Bogotá | 29/05/14



La banda caleña le apuesta a la electrónica mezclada con su sonido rock.

4

2

0

LA BANDA CALEÑA LE APUESTA A LA ELECTRÓNICA MEZCLADA CON SU SONIDO ROCK.

El nuevo disco de la banda caleña Superlitio habla de las historias de la noche. 'Nocturna', que se lanzará oficialmente este jueves, es un trabajo que a diferencia de los anteriores tiene una fuerte influencia de la electrónica, aunque el gran protagonista sigue siendo el rock.

"Es un disco con otra sonoridad, otra intención musical. -explica Pedro Rovetto, bajista de la agrupación- Tiene una exploración musical diferente, más en la conservación de la línea de rock".

Con 10 temas se trata de un disco inmerso en la atmósfera de la noche, sin que sea "un álbum de fiesta", como dice Alejandro Lozano, guitarrista.

"Nos llama mucho la atención los discos de concepto. Hay una relación muy bacana entre las canciones, no es un disco de sencillos. De principio a fin hay una historia", añade.

Desde el sonido a las letras, incluyendo la caratula del disco, tiene este carácter de lo que pasa cuando el día cae.

Las letras fueron escritas por Pipe Bravo, vocalista, y cuenta que hubo muchos temas que influyeron como lo que vive un músico lejos de casa cuando está en gira o las historias de otras personas que llegaron a sus oídos.

También hay una con algunos añitos encima: 'De ti'. "La escribí cuando tenía como 18 años, es como sacada de otro tiempo".

También está 'Mi tesoro' que, dice Pipe, habla de cosas positivas.

"Las canciones cubren un gran espectro de lo que quiere decir el nombre del disco", enfatiza Pipe.

Este es su séptimo álbum y el grupo que nació en 1996 tiene claro su objetivo.

"El proceso musical de superlitio no es solo de un análisis de lo que va pegar sino que es más un impulso", concluye Alejandro.

Los datos

En el disco participó el productor Tweety González, que trabajó con Soda Stereo y Fito Páez.

El álbum está disponible en las discotienedadas del país. También está en iTunes, Spotify y Deezer

Con un concierto lo estrenarán oficialmente este jueves, en el bar Kukaramakara, a las 8:30 p.m.

Este es el video del primer sencillo ¡Alma en pedregal!